



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Lunes 05 de Noviembre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticias Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

LEGISLATURA

Para evitar la improvisación y la inexperiencia de diputados y alcaldes, es necesario que pueda haber reelección así se manifestó el diputado **Eric Salas**. (EL)

Ya hay una iniciativa impulsada por Acción nacional para que se deje de pedir la carta de antecedentes no penales en delitos menores, pues estas personas ya han pagado sus errores para que después se les margine en trabajos, aseguró el diputado **José Luís Sáenz Guerrero**, presidente de la comisión legislativa de administración y procuración de justicia. (EL)

Se impulsará desde el congreso local, que los edificios históricos que funcionan en Querétaro y San Juan del Río como casas habitación tengan un descuento de hasta un 35% en el pago del predial, dijo la diputada **Adriana Fuentes Cortés**, presidenta de la comisión legislativa de desarrollo urbano. (EL)

SECCIONES

Guillermo Tamborrel comenta que esta semana trabajarán en cuanto a la pornografía en Internet, que lamentablemente está afectando a niños y niñas. Se busca detectarlos a tiempo para evitar que afecte a los niños, niñas o jóvenes. Se ha integrado un grupo multidisciplinario para combatir esto, con diputados, senadores y empresas como Microsoft y Telmex. Pide a la población que tenga alguna propuesta en este tema, que participe y envíe sus comentarios, pero lo más importante es que los papás supervisen lo que están viendo sus hijos en el Internet. En cuanto a la situación que se vive en Tabasco, se están gestionando recursos e incluso están proponiendo una secretaría de protección civil. Además se gestiona que se hagan las obras que hacen falta y se den los apoyos necesarios. Deben crearse así mismo, estrategias para enfrentar el cambio climático. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Con una inversión de 103.2 mdp, el sector hotelero creció con 15 nuevos hoteles en este año, es decir, 223 habitaciones, informó la Secretaria de turismo, **Esther Carboney Echave**. (NC)

Mirna Ramírez Montes, investigadora en estética de la UNAM descartó que el arte sacro en la entidad sufra de problemas serios, aunque si resaltó la falta de restauradores capacitados y de más recursos. (NC)

Cabeza. La gente reclama por los precios altos en la mercancía, pero nosotros somos sólo el último contacto con el cliente y los precios suben sin motivo respaldado, lo cual ha afectado nuestras ventas, así lo expresó **María del Rocío Alvarado Ramírez**, presidenta de la FECOPSE. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La secretaría de educación y el DIF estatal ya pusieron en marcha el programa “tiendas saludables” el cual pretende que en las tiendas y cooperativas del Estado se ofrezcan productos sanos, informó, **Guadalupe Murguía**, secretaria de educación. (EL)

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación anunció que irá a la Cámara de diputados a exponer la situación en que se encuentran muchas escuelas en Querétaro. El Secretario general de la sección XXIV, **Abel Espinoza** dijo que hay escuelas que requieren más recursos

En el Estado hay una organización muy importante que es un esfuerzo de parte del gobierno del estado y del instituto queretano de la juventud que se llama “Si lees se nota” que busca fomentar el hábito de la lectura. (EL)

Sondeo. Los precios de los libros son elevados y se tiene que hacer un esfuerzo extra para comprar un libro, expresaron algunos queretanos en un sondeo para conocer las preferencias de los lectores. (EL)

Sondeo. Aunque el Internet ha tenido un gran auge, no ha desplazado a los libros, señalaron algunos librerías del estado de Querétaro. (EL)

SOCIEDAD

Vistazo Ciudadano desde la entrada de Plaza de la Américas, donde algunos locatarios llamaron para decir que el estacionamiento de la plaza lo cerraron para cobrar la entrada, pero esto ha perjudicado las ventas en esta plaza. En la calle de Costa Rica hay una escuela y los padres de familia se quejan porque es un problema que se haya cerrado el estacionamiento pues es paso para la escuela. El fin de semana se trató de buscar quien les informara del porque cerraron este estacionamiento y nadie les puede dar alguna explicación, además de que esta calle de Costa Rica es pública. Una locataria comenta que su local está en la vía pública y que no le pueden cobrar el lugar para estacionarse porque esos locales se los renta el DIF Municipal y que no pertenece al centro comercial. Además de eso, los guardias no dejan entrar los camiones de basura. La empresa queretana de estacionamientos fue la que adquirió este lugar pero los locatarios no están de acuerdo en pagar 8 horas de estacionamiento ó 500 pesos al mes. El administrador de la plaza el Ingeniero **Alfredo Pérez**, comenta que los locatarios deben tener un pase donde diga que pertenecen a la plaza y no se les cobrará el estacionamiento y los clientes tienen media hora gratis para entrar a la plaza. (EL)

Ya salieron de Querétaro, tres trailers de ayuda para Tabasco, gracias a que las donaciones que ha hecho la gente a la Cruz Roja y durante el maratón artístico organizado por el municipio de Querétaro. El delegado **Fabio Tomas Moreno Ortiz** informó que ya no se requiere ropa, pero sí alimentos, agua y artículos de higiene personal, los cuales se seguirán recibiendo por la tarde en las instalaciones de la Cruz Roja. (NC)

De manera coordinada, gobierno del estado, el DIF y la Cruz Roja estarán trabajando para brindarle apoyo al estado de Tabasco y a donde tenga que llegar la ayuda en Estados aledaños, aseguró **Amadeo Lugo**, delegado estatal de la Cruz Roja en Querétaro. (EI)

Vía Telefónica. El delegado estatal de la Cruz Roja, **Amadeo Lugo Pérez**, comenta que el balance hasta el día de ayer era de 64 toneladas de ayuda humanitaria los cuales incluían agua, despensas de alimentos y objetos sanitarios, ropa de adulto, niño y bebé. La ayuda humanitaria fue de 99 toneladas en Querétaro. El cuarto tráiler salió hoy de San Juan del Río en un operativo bastante bueno, porque la ciudadanía apoyó de manera incondicional. El centro de acopio estará funcionando de las 16 a las 21 horas en la Cruz Roja, hasta el viernes se estarán armando las despensas, la ayuda se lleva debidamente organizada, no se destina a un albergue sino al puerto para que sean destinadas directamente a las familias. Las primeras 55 toneladas ya fueron entregadas a su destino. Esta semana empieza la segunda etapa de colecta, se piden alimentos enlatados, en grano, café, alimento para bebé, biberones, pañales adulto y bebé, toallas sanitarias, agua, ropa ya no. Se pide a toda la ciudadanía y organizaciones, ayuda para poder seleccionar y clasificar su ayuda para agilizar este movimiento. (EL)

En el maratón artístico organizado por el municipio de Querétaro, se recaudaron 5 toneladas de ayuda para llevar al Estado de Tabasco. (NC)

La Secretaría de Seguridad Ciudadana de Querétaro envió una brigada de especialistas en situaciones de emergencia al Estado de Tabasco, para ayudar en las necesidades, consecuencia de las inundaciones que cubre el 80% del territorio, informó el director de gestión de emergencias, **Gerardo Quitarte**. (NC)

Llama la diócesis de Querétaro a apoyar a los damnificados de Tabasco, en oración y víveres, indicó el vocero, **José Morales Flores**, quien indicó que también Cáritas en el Estado, en los próximos días se sumará a la labor. (NC)

Como ignorancia y fanatismo calificó el Padre **José Morales Flores** la adoración a la santa muerte y aunque indicó que la religión católica no la acepta, si la respeta. (NC)

Integrantes de la Sexta Querétaro que ahora ha venido a convertirse en el frente estatal contra la represión, realizaron una marcha silenciosa para reprobador los actos de represión que sufrieron hace un año, sin que se haya hecho nada y con la complicidad de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NC)

Las tradiciones mexicanas del día de muertos, se festejaron a su máxima expresión en todos los rincones de la ciudad de Querétaro. (EL)

El día de muertos además de ser un día de conmemoración, es una fecha que las personas aprovechan para hacer negocio; los puestos de flores, comida, calaveritas son el común en los alrededores de los panteones y lugares estratégicos como el centro histórico, sin embargo algunos vendedores expresaron que las ventas han disminuido. (EL)

MUNICIPIOS

El presupuesto de egresos para el ejercicio fiscal del año pasado fue menor a los 400 mdp y se calcula que para el año próximo llegue hasta los 600 millones, informó **Manuel González Valle**, presidente municipal de Querétaro. (EL)

La delegación de Cayetano Rubio necesita un nuevo panteón, comentaron habitantes de Hércules, tras las festividades de todos los santos celebradas el fin de semana. (NC)

Cabeza. Este 8 de noviembre, se inaugurará en el centro interactivo que tendrá un centro de cómputo, sala de cine, ludoteca, hemeroteca y una sala común, con el que los chavos puedan acudir a distraerse y hacer sus trabajos escolares, informó **Ricardo Martínez Coronel**, director del instituto de la juventud del municipio de El Marqués. (EL)

Cabeza. El concurso de elaboración de piñatas y el concurso de nacimientos, son algunas actividades en las que está trabajando, el instituto de cultura del Municipio de El Marqués para este fin de año, informó **Nicéforo Gaytán Valtierra**, director del instituto de cultura de dicho municipio. (EL)

Con el objetivo de afinar los detalles para el viaje a Italia, el alcalde de Corregidora **Germán Borja García** se reunió el pasado viernes con el cónsul de Italia. (EL)

El gobierno municipal tiene detectadas a 200 personas, provenientes en su mayoría de Amealco, que pernoctan en la vía pública, informó el Secretario de desarrollo social, **Carlos Treviño Núñez**. (NC)

El pasado viernes se realizó la bendición de las instalaciones del panteón municipal de Corregidora en donde se contó con la presencia de **Germán Borja**, alcalde de esa demarcación. (EL)

Se inició un procedimiento en contra de un promotor de asentamientos irregulares en el municipio de Corregidora, informó el Alcalde **Germán Borja García**. (NC)

En Corregidora, las colonias del Pueblito y Santa Bárbara, son las que presentan mayor índice delictivo, informó **Sergio Amaya Castañeda**, Secretario de Seguridad Pública y Transito Municipal de aquel Municipio. (EL)

Respecto a otros años, ahora el alumbrado público navideño será diferente y digno para los ciudadanos de Corregidora, señaló **Raúl Parissi**, secretario de servicios públicos municipales. (EL)

Antes de que termine el año comenzará la construcción de un relleno sanitario en el municipio de Pinal de amoles, aseguró el Alcalde **Gustavo Bueno Vega**. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Personas de Hermosillo Sonora se suman en contra del depósito de residuos peligrosos en Zimapán, Hidalgo una vez que la misma empresa española instaló hace muchos años uno en aquel estado, provocando grandes daños ambientales y de salud, dijo la señora **Rosa María Oleri**, habitante de Hermosillo, invitada por la asociación todos unidos por Zimapán. (EL)

El gobernador **Francisco Garrido** estuvo hoy en la inauguración de la segunda semana nacional de salud bucal, en el municipio de Corregidora. (EL)

Para estos días de muertos, el operativo para realizar inspecciones sanitarias en los diferentes puestos de comida que se instalaron en parte del centro histórico de esta ciudad y que realizan en conjunto la secretaria de salud y el área de regulación sanitaria municipal, se están llevando con mucha disciplina y por lo cual no se han detectado problemas graves en este sentido, aseguró el secretario de salud en el estado **Rafael Asensio Asensio**. (EL)

Ya estamos en pláticas con **Raúl Iturralde Olivera**, rector de la Universidad Autónoma de Querétaro para acabar con el tabaquismo y el alcohol dentro de la máxima casa de estudios, así lo dio a conocer **Jaime Ponce Alcocer**, director del consejo estatal contra las adicciones. (EL)

LABORAL

Este 9 de noviembre habrá una manifestación en el centro de la ciudad para rechazar las modificaciones a la ley del ISSSTE, informó **Pablo González Loyola Pérez**, líder del PRD. Según él en Querétaro se han interpuesto cerca de 10 mil amparos. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Luego de que el diputado **Leodegario Ríos** aseguró que el 70% de las familias en la sierra tienen un arma de fuego, **Alfredo Botello Montes** reconoció que algunos tienen armas y por ello se realizan campañas de despistolización. (NC)